

**Nombre de la institución:**

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

**Nombre del alumno:**

María Del Pilar Castro Pérez

**Carrera:**

Medicina Humana

**Catedrático:**

L.N.: Brenda del Carmen López  
Hernández

**Cuadro Sinóptico:**

“Donación de Alimentos en México”

nutrición

# Donación de Alimentos en Mexico

El objetivo de los bancos de alimentos es intervenir para combatir el hambre y la desnutrición que padecen millones de personas en México.

De forma institucional se han hecho Cruzadas Nacionales contra el Hambre para instaurar Bancos de Alimentos en cada estado, que a su vez distribuyen todo lo recuperado en zonas con altos niveles de pobreza. Existen fundaciones alternas como Alimentos para Todos, o Banco de Alimentos Carita, que tiene la intención no sólo de recaudar comida, sino también de apoyar en educación nutricional.

En él los capitalinos pueden participar con donativos de productos básicos en todas sus variedades: frutas, legumbres, verduras, abarrotes, granos y semillas. Se trata de una ubicación ideal para un reservorio de esta naturaleza, pues reduce la generación de basura y ayuda a crear responsabilidad social en los comerciantes, además de que pueden ser unidades de inteligencia que ayuden a identificar las causas del desperdicio.

Existe de igual forma una aplicación llamada Olio, que vincula a sus usuarios en una comunidad que se dona alimentos y bebidas en buen estado, y que usa una modalidad de interacción cara a cara para entregarse los productos previamente acordados.

<https://www.directoalpaladar.com.mx/cocina-popular-mexicana/donacion-alimentos-heroismo-anonimo-que-mexico-mundo-salva-a-comida-desperdicio>

<https://www.acompartir.org/>

<http://revistas.bancomext.gob.mx/rce/magazines/31/9/RCE.pdf>

f